



このコーナーは、市内の協働の取り組みや話題・活動などを紹介します。

## 屋根付き広場が人工芝にリニューアル

3月29日(日) 朝日みどりの里



かねてより要望のあった屋根付き多目的広場の人工芝敷設工事が完了し、フットサル、ゲートボール、テニスなどのスポーツやイベントなどに広く利用できる施設に生まれ変わりました。この日は、施設のお披露目を兼ねた地元スポーツ少年団による親子フットサル大会が開催され、真新しい人工芝の感触を確かめながらさわやかな汗を流しました。

## 地域おこし協力隊に2人が就任！

4月1日(水) 朝日・山北支所



地域おこし協力隊の任命式が行われました。今回は、朝日地区の長津地域と山北地区の小保・大代集落を中心に、産物の加工販売や地域の情報発信などの活動をしていく予定です。今後の2人の活躍が楽しみです。

### 【地域おこし協力隊】

都市地域から高齢化や人口減少が著しい地域に移住して、地域の活性化や課題解決のために活動する隊員のことです。

# むらかみの話題

## 卒業生から新入生への贈り物

3月15日(日) 山北中学校



卒業を前に山北中学校3年生は、3年間の思い出の詰まった机と椅子に感謝しながら、新入生に気持ち良く使ってもらおうと補修作業を行いました。

補修は毎年行われ、今年も保護者や地元の大工さんから20人も参加。杉でできた机や椅子を電動かんなで表面を滑らかにし、丁寧にウレタンを塗り、新入生へメッセージカードを添えて引き継ぎました。

## 村上駅前最高！

3月21日(土・祝) 村上駅前



村上駅前商店街と村上商工会議所青年部が共催して開催した「よるまちふえすた」。カラフルな綿あめや、つくたてのお餅が無料で振る舞われたり、輪投げや射的コーナーで子どもたちは大はしゃぎしたりと、親子連れが集い、ほのぼのとした一日となりました。

## たくましくなって帰って来てね！

4月10日(金) 高根川大橋、布部やな場



朝日地区を流れる高根川、三面川で鮭の稚魚放流式が行われました。高根川では猿沢保育園の年長組の園児10人が、三面川では三面保育園の年長組と年中組の園児合わせて10人が参加。園児たちは、4～5センチの稚魚が入ったバケツで「サケさん元気でね」「がんばるんだよ」など、鮭が大きくなって帰ってくることを願いながら放流していました。

## 交通ルールを守り、安全に登下校

4月14日(火) 西神納小学校



西神納小学校1、2年生を対象とした交通安全教室が行われました。小口川駐在所の清野さんと交通安全指導員の皆さんから、安全な道路の渡り方などを教えてもらった児童たち。安全に登下校するため、教えることを約束しました。

ウェブで検索してみてね。紹介している以外の記事ものってま～す。



## 看護師をめざして第1期生が入学

4月3日(金) 市民ふれあいセンター



今年2月に校舎が完成した新潟看護医療専門学校村上校の開学式と入学式が開かれました。同校は、県北地域で初の看護師を養成する専門学校です。新入生43人を代表し、地元出身の鈴木佳帆さんが「同期の仲間と良い影響を与え合い、先生の指導の下で頑張っていきます。」と宣誓しました。

## 高坪山に春が来た！

4月12日(日) 高坪山



春日和のなか高坪山の山開き登山が行われました。遠くは長岡市や米沢市からの参加者など約70人が、今シーズンの安全を祈願した後、山頂を目指して出発。この日は登山道から日本海に浮かぶ粟島や佐渡ヶ島、飯豊連峰を望むことができ、参加者は景色を楽しみながら思い思いのペースで春山登山を満喫しました。山頂では、参加者全員で「はい、ち～ず！」